
INDICAÇÃO Nº 563 / 2022

Senhor Presidente,

O Vereador signatário desta requer, consoante preceitos 
regimentais, seja encaminhada ao Senhor Prefeito Municipal, a seguinte indicação:

Solicitar ao setor responsável da Administração Pública a 
retomada das obras para construção de uma faixa de ciclovia, na Avenida Dique II, 
sentido rodoviária/fórum, visto que a construção da faixa iniciou na época de 
inauguração da Dique II, mas não foi concluída até a presente data.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz necessário uma vez que alunos, 
professores e funcionários da faculdade UNA, e também grande parte dos moradores 
daquela região, se beneficiariam com a possibilidade de ter mais uma opção de 
transporte, nesse caso de bicicletas. Viabilizando o acesso seguro, econômico e 
ecologicamente correto nessa localidade, já que as ciclovias são uma das formas mais 
usadas nas grandes cidades para melhorar o fluxo de trânsito. Por isso, tendo em vista a 
necessidades de todos naquela região, torna-se relevante e imprescindível essa demanda.

Sala das Sessões, 17 de maio de 2022.

Hélio Carlos de Oliveira
VEREADOR

ENCAMINHE-SE

Sala das Reuniões  17 de maio de 2022
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